

# Consenso para una lista - El Mundo - 22/04/2018



MERIDIANO 0

VÍCTOR  
NAVARRO

## *Consenso para una lista*

YA queda menos. La UJI va agotando los plazos para que **Vicent Climent** abandone el rectorado y se produzca la renovación con la entrada de **Eva Alcón**. Los estatutos impiden a Climent presentarse a la reelección pero después de dos legislaturas marcadas por los recortes económicos y ejercicios de equilibrio sobre el alambre para atender todos los compromisos presupuestarios, tampoco es que la idea de continuar en el puesto le iba a quitar el sueño. La UJI ha sobrevivido a la crisis poniendo en marcha Ciencias de la Salud y ése es su legado. Si la expansión en tiempos de vacas gordas mereció el reconocimiento hacia **Francisco Toledo**, también Vicent Climent se lo ha ganado con una paciente resistencia que en otras universidades ha costado un colapso financiero. En la UJI no ha sido así. Todos los días de la crisis se ha comido de caliente pero sin licencia para repetir. Ya es bastante.

Ahora la Universidad se prepara para el nombramiento de Eva Alcón como nueva rectora. Yo hubiera preferido más de una candidatura, porque la pluralidad siempre es mucho más enriquecedora que los monocultivos, pero tampoco me sorprende que, una vez hecha pública su voluntad de optar al rectorado, no se presentaran otras alternativas. La realidad no se puede obviar: el nombre de Eva Alcón suscita muchas convergencias dentro del campus, muchísimas. Tantas que otra lista, como la que durante muchos meses se atribuyó a **Domingo García Marzá**, hubiese partido en desventaja.

### Las elecciones al rectorado de la UJI presentan una sola lista porque Eva Alcón suscita un amplio apoyo y consenso en la Universidad

La candidatura de Eva Alcón es muy buena. A su destacada actividad docente e investigadora hay que sumarle su experiencia en el rectorado dentro del equipo que capitaneó Francisco Toledo. Alcón sabe lo que es y lo que necesita la UJI y, por si fuera poco, tiene las puertas de la Generalitat abiertas tras su etapa en las Corts Valencianes como diputada del grupo socialista. Su visión de la universidad del futuro es muy aperturista. Alcón quiere conservar la esencia de lo que ha sido la UJI sólo que ahora reformulada, pensando en la excelencia y la calidad académica, en el alumnado 4.0 con la formación *online*, y en las necesidades que impone la empresa del siglo XXI. La capacitación en idiomas, por ejemplo.

Además de todo ello, Eva Alcón es mujer y creo que es muy importante para dar visibilidad al reto de la igualdad en el conjunto de la sociedad que Castellón tenga una rectora. Si además tiene el perfil profesional de Eva Alcón, poco más se puede pedir.

Victor Navarro es director de EL MUNDO Castellón al Día.